

Erklärung zur Unabhängigkeit der Fortbildungsveranstaltung

- Ein Sponsoring der Veranstaltung findet nicht statt, der Ausrichter der Boxringarztverein e.V. hat keinerlei finanzielle Interessen. Die Referenten, allesamt Mitglieder des Boxringarztvereines sind ehrenamtlich tätig und erhalten keine Referentenhonorare. Es erfolgt lediglich eine Fahrtkostenerstattung mit 30 ct pro km.
- Die Referenten haben keine Verbindung zur Industrie
- Der Wissenschaftliche Leiter stellt die Produktneutralität sicher
- Es erfolgt keine Produktwerbung auf Einladungen und Programmen oder in der Fortbildungsveranstaltung

WICHTIGER HINWEIS: Nach der derzeit gültigen Fortbildungsordnung müssen die Inhalte einer ärztlichen Fortbildung unabhängig von wirtschaftlichen Interessen sein. Der Veranstalter und die ärztliche/wissenschaftliche Leitung sind verpflichtet das Sponsoring bei Ankündigung und Durchführung einer Veranstaltung, unter Angabe über die Gesamthöhe der Zuwendungen (Kosten für die Ausrichtung der Veranstaltung, geldwerter Vorteil, Referentenhonorare, Bewirtungskosten, etc.) offen zu legen. Mögliche Interessenkonflikte des Veranstalters, der Referenten und ärztlichen/wissenschaftlichen Leitung müssen mitgeteilt werden. Mehrtägige Veranstaltungen müssen tageweise einzeln zur Zertifizierung angemeldet werden.